DECISIONES RELEVANTES DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN, SERIE, NÚM. 61. LA PROTECCIÓN DE LA VIDA DESDE SU CONCEPCIÓN EN LAS CONSTITUCIONES LOCALES



Mediante las acciones de inconstitucionalidad I I/2009 y 62/2009 se denunció la probable inconstitucionalidad de disposiciones de las Constituciones de Baja California y San Luis Potosí, respectivamente, que establecen la protección de la vida desde la concepción. Las acciones fueron desestimadas, y dado el interés de las argumentaciones sobre el tema, se ofrecen sus síntesis en este volumen, acompañadas de los votos particulares y concurrentes que originaron. Se complementa con un comentario del doctor Jorge Adame Goddard, del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Autor: PJF / SCJN / IIJUNAM



11002

652 pp. Año: 2012 \$ 105.00